
Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 202471

Prix 299 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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L'Agence Azuréenne vous propose en exclusivité au dernier étage avec ascenseur

d'un immeuble bourgeois, un charmant 3 pièces en parfait état traversant avec un

balcon.  Dans  le  secteur  Libération,  proche  du  Marché,  du  tramway  et  de  toutes

commodités... Venez découvrir un beau séjour lumineux avec cheminée, un espace

cuisine aménagée, 2 chambres, une salle de douche et des toilettes indépendants.

Belle Hauteur de plafond, tomettes au sol, le charme de l'ancien avec le fonctionnel

d'aujourd'hui. Faibles Charges . À visiter sans tarder !

The  Azuréenne  Agency  offers  you  exclusively  on  the  top  floor  of  a  bourgeois

building  with  elevator,  Charming  3  room  apartment  in  perfect  condition  with

balcony. In the Libération sector, close to the Market and all amenities, come and

discover a double apartment which offers a bright living room with fireplace opening

onto a balcony. A fully-equipped kitchen. The apartment is through and consists of

2 quiet bedrooms for the sleeping area. A pretty shower room and separate toilets.

Beautiful  ceiling  height,  terracotta  tiles  on the  floor,  the  charm of  the  old  with  the

functionality of today. ...

L'AGENCE AZURÉENNE

157, avenue de Nice  - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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